

## INDH y SSAP enfrentan problema de trata de personas

La dirección regional del Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH) y el Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), realizaron una jornada de sensibilización sobre la Trata de Personas desde el enfoque de los Derechos Humanos, a funcionarias y funcionarios de ese servicio, del Hospital Regional de Arica y de los centros de atención primaria de las comunas de Arica, de Putre y de Camarones.

La actividad tuvo como objetivo entregar conocimientos a los equipos de salud para identificar, atender y derivar a personas que sean víctimas de estos delitos, de forma oportuna, respetuosa y con un enfoque integral y de derechos humanos.

Los asistentes fueron saludados por el director regional del INDH, Carlos Baeza, y por la jefa subrogante de atención primaria del SSAP, Bernardita Coublé.

Las presentaciones estuvieron



LA JORNADA

a cargo del consultor independiente Félix Martínez, ex funcionario de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), Fernanda Gorriño, del departamento de derechos humanos y género del gabinete de la ministra de Salud, la Fiscal Paulina Brito a cargo de los casos de Trata de Personas en el Ministerio Público y Ximena Ostria, profesional del INDH.